

Jueves 04 de febrero de 2021

El Economista El semáforo rojo por la pandemia provocó que las ventas de vehículos tuvieran su peor enero desde 2012 STPS corrige proceso para legitimar contratos colectivos de trabajo Productividad en EU en cuarto trimestre de 2020 sufre su mayor baja desde 1981 Iniciativa sobre outsourcing ya tiene lugar en la agenda de San Lázaro Precios del petróleo WTI y Brent cierran con alza ante caída de inventarios Las remesas son la segunda fuente de divisas; los autos, la primera Wall Street avanza tras cifras de nuevas solicitudes de apoyo por desempleo en EU El BID trabajará con todos los países de América Latina, asegura Claver Carone Reformas a Banxico y ley de industria eléctrica son riesgosas para la calificación de México, advierte HR Ratings China reconoce incertidumbre en la economía global La Jornada IP propone a gobierno federal cambiar a modelo de empresas seguras Cayó 22.6% venta de autos en enero: Inegi Ingresos tributarios superaron 14%; cifra más alta de últimos 10 años Van 4 jueces de la SCJN contra política energética de la 4T Falta política integral para temas prioritarios frente a Covid-19: Coneval Excelsior El consumo de los mexicanos tardará en recuperarse, advierte Jonathan Heath BMV coquetea los 44 mil puntos; Dólar brinca en los \$20 Milenio En medio de covid-19, México subirá al top 3 en llegada de turistas extranjeros: CNET Industria del plástico prevé contracción de 8% y pérdida de 3 mil 200 empleos: Anipac Empresarios regionales se reúnen con representantes de la Secretaría de Economía Reforma a la industria eléctrica puede tener impacto económico de 9 mil mdd: experto Reforma a la Ley de la Industria Eléctrica es un riesgo para T-MEC y privados: HR Ratings El único Plan Marshall para Latinoamérica será aumento de capital de banco: jefe del BID China estudia la posibilidad de adherirse al tratado transpacífico Europa Press El Ibex 35 repunta un 1,37% al cierre y se acomoda sobre los 8.100 puntos gracias a BBVA y Santander La OCDE advierte de que Chile no alcanzará los niveles precrisis hasta finales de 2022